



“KONICHIWA JAPAN”
日本 & インド 友好交流の旅
18-26/11/2017

< デリー >

グジャラート ムンバイ



ガンディ研究家でDJC副会長のショーバナさん

DJC会長のチョプラさん



デリー空港からサケットのモールまでバスで移動。実は17日の雨で、土俵は壊れて作り直したそうですが、空気はきれいで私たちには嬉しいご褒美でした！DJC (Discover Japan Club) が用意してくださったレストランで歓迎夕食会。ベジとノンベジが厳しく分けられているのは驚きでした。



Konichiwa Japan



INDO-JAPAN CULTURAL FESTIVAL



18日の夜に移した生
け花のブース



ステージとは別の場所に
土俵が用意されていました

19日 KONICHIWA JAPAN 快晴です！！
—Hilton Garden Inn からの眺め—





KONNICHIWA
JAPAN

こんに
ちは
JAPAN
出場の
みなさ
んと一
緒に。
お相撲
さんの
存在は
大きい
です
ね！！



DICにとっても友好的でご協力いただいたワドワ前在日インド大使（中央）はインドのサリーで素敵です！

和服の女性・男性と共に、とても美しいです！！

ザ・ジャパンという雰囲気がありました。会場では着物姿がとても映えていました（^^）





金子さんが、展示用パネルの説明
をしているところ。ワドワさんも
チョプラさんもパネルに写真と一
緒に解説されています！！

すぐに「あい」と読まれた
ワドワさんに100ルピーで
買っていただきました！
当日、全部で2500ルピーが
集まり、子どもたちの教育
支援となりました。





柳さんご家族は、タージマホールへ



日本式の鏡開き！樽を割って
～中身はジュース！
乾杯！！これからも日印が友
好的にさらに友好的に交流が
できますように！！☆彡





全員？がステージに上がっています、見えませんが。。



ディスカバージャパンクラブ
(DJC) のチョプラ会長の挨拶
ワドワ前駐日大使とマリク会長の
挨拶も素敵でした！！

お琴の演奏



お相撲さんは、海外に相撲を紹介する役割の方たちでした。子どもも大人も初っ切りみたいな相撲を見て大喜びだったようです！！

KAN KARATE DO KANNIN.
公 涛 館 空 手 道 勸 仁 塾



CLASSES: THE S... KARATE DO...
SIRIFORT... TS... UZ...
CONTACT: SHIHAN V... AISW L, 5... DAN... N...
{CHIEF INS... OR & EXAM... ER I... ARGE, D...
M... 186... SH... BLACKBELT... GMA... OM



空手は、インドにある教室でしょうか、インド人の子どもたちが形を上手に披露していました（^^）

ね、わかるでしょ？！インドの相撲人気！！





世界コスプレサミットに日本代表として参加したお二人と、デリー大学のウニタ・サチナンダ先生



外国人の名前を漢字にして筆でかくことはとても人気があるということです。漢字をあてること、書くこと、説明すること、非常にうまくいきました！！



隣のブースでは、インドの公立学校の生徒さんが浴衣姿の可愛い笑顔を見せてくれました (^ ^)



毎年名古屋で開催される世界コスプレサミットに、北東インドのチームがインド代表として参加。雅也さんがアレンジしています。



金子雅也さんがアニメ、コスプレについての説明や、コスプレイヤーへのインタビューなどを行いました。関心の高さを示すギャラリーたち。

閉会式：DJCショーバナさんから感謝の言葉を
マルカスさんの息子さんセルカスさんへ





皆がステージに上がったので、写真がありませんが、みんなで日本の唱歌「さくらさくら」を歌った後、マルクス会長の演歌・詩吟、そして、佐藤勉さんのヒンディー語の「花」です！会場から若者たちのヒューヒューという声援がありました！！房代さん、真日和さんの詩吟、マルカスさんが艶歌を歌いました。



コスプレイヤーによるシンセサイザーの演奏があり、会場の若者たちも大いに楽しみました♪♪♪



今年3月、DICの文化講演会で講師をしていただいたスルジャニ・モハンティさん（ブルーの服）と夫のモハンティさんが訪ねてくださいました！ちょうどこの日はお二人の結婚記念日でした♡
ピンクの服を着ているのは、デリー大学で日本文学を教えているウニタ・サチナンド先生です。



こんにちはJAPAN
大成功のうちに終了
しました！！
賑やかで、晴れ晴
れしいフェスティ
バルでした。近く
のレストランでお
疲れさん会です！



田澤さん、数か月間、
本当にお疲れさまでた！！！！





さて、
オプションツアーで、タージマハールやアグラ
城へ行った皆さんでーす！

